



Philippe Arnoud est nommé Délégué Régional d'Orange en Nouvelle-Aquitaine

mercredi 4 octobre 2023, par [lpe](#)

Philippe ARNOUD vient d'être nommé Délégué Régional d'Orange en Nouvelle-Aquitaine, au sein de la Direction Orange Grand Sud-Ouest pilotée par Catherine Voisin. Il succède à Eric Arduin (ex-Délégué Régional Aquitaine) et Franck Aupetit (ex Délégué Régional Limousin Poitou Charentes).

Il porte la stratégie d'Orange auprès des élus et des collectivités locales, des acteurs consulaires et économiques en Nouvelle-Aquitaine. Il pilote les directeurs en charge des relations avec les collectivités locales, proches et à l'écoute des acteurs de chacun des départements et collectivités.

Précédemment Directeur de la Stratégie des Infrastructures d'Orange France, Philippe Arnoud a porté les enjeux nationaux du déploiement fibre, du génie civil et contribué au programme de décommissionnement cuivre. Il a précédemment conduit les déploiements fibre et piloté l'exploitation des réseaux d'Orange en Nouvelle-Aquitaine.

Ingénieur diplômé de Télécom SudParis et titulaire d'un DESS d'économie de l'université Paris Dauphine, il a exercé plusieurs postes dans le domaine des transmissions satellite et le marketing des offres à destination des Opérateurs télécoms et des Entreprises.

A propos d'Orange : Orange est l'un des principaux opérateurs de télécommunication dans le monde, avec un chiffre d'affaires de 43,5 milliards d'euros en 2022 et 136000 salariés au 31 mars 2023, dont 74000 en France. Le Groupe servait 288 millions de clients au 31 mars 2023, dont 243 millions de clients mobile et 24 millions de clients haut débit fixe.

Le Groupe est présent dans 26 pays.

Orange est également l'un des leaders mondiaux des services de télécommunication aux entreprises multinationales sous la marque Orange Business. En février 2023, le Groupe a présenté son plan stratégique "Lead the Future", construit sur un nouveau modèle d'entreprise et guidé par la responsabilité et l'efficacité. "Lead the Future" capitalise sur l'excellence des réseaux afin de renforcer le leadership d'Orange dans la qualité de service.

Orange est coté sur Euronext Paris (symbole ORA) et sur le New York Stock Exchange (symbole ORAN).